

également, en plus de réunir les renseignements et d'assurer la rédaction, à la préparation d'un ouvrage considérable, *L'archéologie du Canada*, que le Musée doit publier. Il a représenté le Musée et lu des communications techniques à des réunions internationales.

3. Expérience

Entre 1947 et 1963, il a participé à 25 campagnes en Ontario, dans le Québec, à Terre-Neuve, dans l'Illinois, l'Arizona, le Michigan et dans l'Arctique canadien. Dans cette dernière région, dont il est spécialiste, il a travaillé pendant 11 saisons. Il a été invité à faire partie d'expéditions archéologiques en Alaska, au Groënland, en Égypte, au Mexique et en Équateur. Il a visité des musées au Canada, aux États-Unis, au Mexique, en Écosse, en Angleterre, en France, en Belgique et au Danemark et, à différentes reprises depuis 1960, il a été premier archéologue suppléant.

4. Professeurs

Dans ses campagnes, il a travaillé avec MM. J. N. Emerson (Université de Toronto), K. E. Kidd (*Royal Ontario Museum*), J. C. McGregor (Université de l'Illinois), H. B. Collins (Institut Smithsonian), E. F. Greenman (Université du Michigan) et T. E. Lee (Ottawa). À l'université, il a étudié sous les Emerson, McGregor, Greenman et J. B. Griffin, R. K. Beardsley, A. C. Spaulding à l'Université du Michigan. Parmi les autres anthropologues qui lui ont enseigné, on note MM. J. Steward, O. Lewis et E. Wolfe, à l'Université de l'Illinois; L. White, F. Thieme et E. Service, à l'Université du Michigan; ainsi que T. McIlwraith, G. Brown et E. Carpenter, à l'Université de Toronto.

5. M. Taylor est également membre de l'Institut arctique de l'Amérique du Nord, membre de l'Association américaine pour l'avancement des sciences, membre de la Société du Sigma Xi, membre du Cercle arctique, membre de la Société américaine d'archéologie, membre de la Société américaine d'anthropologie, rédacteur adjoint du journal *Anthropologica*, directeur-conseil du Centre canadien de recherches en anthropologie.

SKOPLJE (YOUGOSLAVIE)—DEMANDE DE SECOURS

Question n° 1438—M. Matheson:

1. Le gouvernement a-t-il reçu des demandes d'aide à la ville dévastée de Skopje et, si tel est le cas, de la part de qui et quand?

2. Jusqu'ici, quelle aide a-t-on fournie?

3. Quel programme, s'il y en a un, le Canada s'est-il tracé pour aider à la reconstruction de Skopje?

L'hon. M. Martin: 1. Oui. Le 8 août 1963, l'ambassadeur de Yougoslavie au Canada m'a appelé pour m'annoncer le tragique désastre de Skopje et me faire connaître les besoins

[M. Fisher.]

les plus pressants pour lesquels son gouvernement lançait un appel à tous les pays. Le 15 août, il m'a communiqué les premières prévisions du coût de reconstruction à long terme.

2. Jusqu'ici, la ville sinistrée a obtenu \$45,000 du Canada, dont un don de \$10,000 provenant des deniers publics.

3. Aucune décision n'a été prise quant à l'éventualité d'une aide accrue de l'État canadien.

RECOURS À LA CHAUX POUR COMBATTRE LE STRONTIUM 90 DANS LE BLÉ

Question n° 1440—M. Cameron (Nanaimo-Cowichan-Les Îles):

1. Le ministère de l'Agriculture a-t-il établi un programme visant à accroître l'emploi de la chaux dans les champs de blé pour combattre le décuplement du strontium 90 dans le blé de printemps qu'a signalé le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social dans son rapport du mois de septembre sur les données du programme de protection contre les radiations?

2. Le ministère a-t-il établi un programme du même genre visant à augmenter la ration de calcium donnée aux bestiaux pour neutraliser le strontium 90 qu'ils absorbent?

L'hon. M. Hays: 1 et 2. Non.

Il existe une collaboration étroite à ce sujet entre le ministère de l'Agriculture et le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social. Vu la teneur en strontium 90 qui a été relevée jusqu'à maintenant, on estime qu'il n'est pas nécessaire de prendre les mesures en question afin d'assurer la sécurité du public.

*AUGMENTATION DU PRIX DU PAIN

Question n° 1445—M. Pigeon:

Depuis que le gouvernement est en fonction, quelles ont été, s'il en est, les hausses des prix du pain et du lait dans les villes de Montréal et Toronto?

L'hon. M. Sharp: D'après les indices des prix à la consommation pour Montréal et Toronto, respectivement, le prix du pain a augmenté de 2.8 p. 100 à Montréal et diminué de 1.4 p. 100 à Toronto entre les mois de mai et de septembre. Durant la même période, le prix du lait est demeuré stationnaire à Montréal, mais a augmenté de 0.8 p. 100 à Toronto.

ANNONCE DES BRASSERIES À LA TÉLÉVISION

Question n° 1453—M. Laprise:

1. Des consultations ont-elles eu lieu entre le B.G.R. et le secrétaire d'État quant à la décision du B.G.R. d'augmenter de 12 à 60 secondes le temps d'une annonce de brasserie à la télévision?

2. Des associations de tempérance ont-elles été appelées à présenter leur point de vue avant cette décision? Dans l'affirmative, combien d'associations ont répondu à cette invitation et quels sont leurs noms?

3. La décision du B.G.R. à ce sujet, est-elle finale et sans appel?